

Information : Accueil Multi-âges

La spécificité multi-âges est une prise en charge des enfants avec une différence d'âge d'au moins un an dans le même groupe. Le but de ce type de placement n'est pas seulement d'optimiser les apprentissages des enfants, mais de leur permettre de mieux développer leurs capacités sensoriels et physiques.

Ce concept est structuré autour des valeurs suivantes : L'entraide, le partage, l'autonomie, le sens de responsabilité, l'interaction affective.

Ces valeurs sont importantes durant les premières années de vie de l'enfant et l'accompagnent en douceur pour bien vivre en collectivité.

La mise en place de ce concept se traduit au quotidien, par une collaboration entre les grands et les petits au travers des jeux, des imitations. Ainsi l'enfant arrive à élargir ses capacités tout en se sentant fier d'avoir aidé ses camarades. Le fait d'évoluer dans des groupes multi-âge atténue les situations propices aux comparaisons et à la compétition et contribue grandement au renforcement de l'estime de soi. En ce qui concerne les fratries, ils ont l'occasion d'échanger de renforcer de manière naturelle les liens familiaux.

Le Lapin bleu compte deux groupes multi-âges, qui sont amenés à collaborer en fonction des activités proposées et des tranches d'âges spécifiques ciblées à certains moments dans la journée. Il en est de même pour l'organisation des moments des repas et de siestes.